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この冬、当地区の TVの天気予報に雪だるまマークが出てきたのは先月 17日でした。しかし其の日には降

雪は無く、目で確認出来たのは 20日の昼前でした。ピューという風音と共に花びらの様に飛んで来たよう

でした。例年より遅い初雪の訪れでした。前日の夕方にタイヤ交換を行いました。春より ”タイヤが重くなっ

たなー” という感じがありました。腕の筋力の低下がそう感じさせる技なのかな？とも考えました。筋トレを少

しやって見ようかなとも覚悟しております。 

 

  

政権の長期化は、おごりとその他の諸々の弊害をもたらすものなのですね。色々の書類が無いとか処理し

たとか、よく探したら出てきたなどと、普通なら恥ずかしくて言えない様な言い訳をするなど、学校新設の問

題と今回の桜を見る会前夜祭の件など、同じようなごまかし方をしているようで、本当にあきれてしまいま

す。人って、弱いものなのですね。 

 この秋は庭の柿が沢山実りました。油断していたら伸びすぎて、高枝バサミで苦労して採り、渋抜きをしま

した。わずかに渋みがのこっておりました。この次はもう少し甘くしてからと思いながら口に入れておりまし

た。 

  

  

 

  

 インフルエンザは、先月の末ではそう大きな広がりを示して居りません。しかし、急激に広がる事も有りま

すので、予防の為のワクチン接種は、早めに受けて置くのが良いでしょう。 

 年末を控え、それぞれ皆様ご自身で御身をご自愛下さい。 

 もういくつ寝ると・・・。最善の体調で明るい新年を迎えましょう。 

 迎える年が、良いお年でありますように。 

  

  

令和元年 12月 5日 院長 清治 邦夫 

 


